

37. Volkslauf der TSG auf der Sportanlage „Insel“



Bei herrlichem 1. Mai-Wetter, blauem Himmel, strahlendem Sonnenschein und frühlingshaften Temperaturen fand der **37. Volkslauf** unserer Leichtathleten auf der Sportanlage „Insel“ statt. Insgesamt also beste Bedingungen für eine solche Sportveranstaltung. Am Anfang meines Berichts zunächst ein herzliches Dankeschön an die zwei Hauptsponsoren, **Frankfurter Sparkasse 1822** und **REWE Dein Markt**, die die Dekoration und die Siegerpokale sowie Obst und tolle Geschenke gesponsert haben. Ohne deren Unterstützung würde sich der Arbeitsaufwand für eine solche Sport-Veranstaltung heute gar nicht mehr lohnen. Daher ein herzliches Dankeschön.



Vielen Dank auch an die anderen Sponsoren, die uns ebenfalls schon seit Jahren die Treue halten:

- **Zahnärztliche Gemeinschaftspraxis Dres. Kempf & Dr. Hess, Kelsterbach**
- **Metzgerei Wilhelm Dürr & Söhne GmbH, Bad Vilbel**
- **Sport Schaub, Bad Homburg**

Und selbstverständlich auch wieder unser aller Dank an die Organisatoren, die Abteilungsleiter Dirk Becker und Willi Hahn, die Moderatorin Silvia Hess, den Zeitnehmerverantwortlichen Heinz Labisch, das Technikteam und die vielen Helfer/-innen bei der Anmeldung, der Zeitnahme, den Streckenposten und dem Essen- und Getränkeverkauf. Wie immer habt Ihr einen tollen Job für die Gemeinschaft gemacht!



Nach dem Aufwärmen hieß es für über 100 Teilnehmer des 10km-Laufs sich an der Startlinie einzufinden, wo unser Abteilungsleiter Dirk Becker nach der Ansage „Auf die Plätze, fertig“ den Startschuss gab.



Neben unseren eigenen Sportlern aus den Abteilungen Klettern und Fußball kamen auch wieder die Unterstützer der Aktion „Lauf für mehr Zeit“ und viele andere Sportgruppen von Nah und Fern ins Ziel.



Weiter ging es mit dem 5km-Lauf, an dem ebenfalls knapp 100 Läufer/-innen an den Start gingen.



Und der Höhepunkt war wieder der 2km-Schülerlauf, der mit rd. 80 Kindern erneut gut besucht war.



Medaillen gab es selbstverständlich wieder für alle Kinder, die das Ziel erreichten. Unter den Augen der Eltern wurden sie ganz stolz und glücklich entgegengenommen.



Bei der abschließenden Siegerehrung, bei der die Siegerpokale traditionsgemäß vom Leiter der örtlichen Sparkasse, Herrn Geissmar, übergeben werden, gab es viele erschöpfte, aber sehr zufriedene Gesichter.



Kaffee & Kuchen sowie Hotdogs & Getränke rundeten diesen tollen und erfolgreichen Tag wie immer ab.



Und auch wenn ich mich erneut wiederhole, so sage ich zum Schluss den Leichtathleten: „**Vielen Dank für die insgesamt hervorragende Arbeit am heutigen Mai-Feiertag und Euer ehrenamtliches Engagement, eine solche Veranstaltung Jahr für Jahr auf die Beine zu stellen.**“

Auf Wiedersehen bis spätestens zum 38. TSG-Volkslauf am 01.05.2020!

TSG 1888 Nieder-Erlenbach e.V.
Christoph Kratzer
1. Vorsitzender